

## ABSTRAK

**Afandi, Wahyu. 2012. *An Analysis of the Ability of the Third Grade Students of SMA N 1 Sungai Puar in Using Different Kinds of Prepositions*. Skripsi. Padang: Jurusan Bahasa Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan siswa dalam menggunakan preposisi pada penggunaan yang berbeda-beda dalam bahasa Inggris. Pemakaian preposisi yang tepat dan sesuai seringkali menjadi permasalahan dalam proses belajar mengajar khususnya bagi siswa setingkat sekolah menengah atas. Hal ini dikarenakan terdapat sejumlah kata dalam bahasa Inggris yang dapat digunakan sebagai preposisi yang setiap penggunaannya memiliki aturan-aturan tertentu untuk pemakaian setiap preposisi tersebut. Penelitian ini merupakan sebuah penelitian deskriptif. Sampel dari penelitian ini adalah siswa SMA N 1 Sungai Puar kelas XII IPS-2 dan kelas XII IPS-3 yang berjumlah 32 orang. Instrumen yang digunakan adalah tes tertulis dengan 60 butir soal yang disajikan dalam 4 buah teks, yaitu 1 buah *descriptive text*, 1 buah *news item*, dan 2 buah *recount text*. Hasil yang diperoleh oleh masing-masing siswa dari tes tersebut dijadikan sebagai data penelitian untuk mengetahui kemampuan siswa dalam menggunakan preposisi.

Dari hasil penelitian, ditemukan bahwa kemampuan siswa dalam menggunakan preposisi yang benar dan sesuai dengan situasi yang berbeda-beda pada masing-masing kalimat rendah. Kemampuan siswa sesuai hasil penelitian belum bisa dikatakan bagus karena nilai rata-rata dari tes yang dilakukan belum mencapai nilai rata-rata yang cukup baik ( $\geq 56$ ). Nilai rata-rata dari tes adalah 49,84 yang mengindikasikan bahwa kemampuan siswa secara keseluruhan masih belum cukup bagus meskipun terdapat sebagian kecil siswa yang mampu menggunakan preposisi dengan baik. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa, khususnya siswa kelas XII IPS SMA N 1 Sungai Pua, dalam memakai preposisi yang tepat dan sesuai dalam bahasa Inggris masih belum cukup baik dan masih harus ditingkatkan lagi sehingga kemampuan siswa dalam menggunakan preposisi dalam bahasa Inggris yang benar akan lebih baik.

**Kata kunci:** preposition, different kinds of prepositions, students' ability